



### MEURSAULT GENEVRIERES

*Meursault est le centre commercial de trois communes composant cette partie de la Côte de Beaune, connue comme la « Côte des Blancs ». Les vignobles de ces communes, Meursault, Puligny et Chassagne, sont définis par une bande de 7 km, caractérisés par une mosaïque de terrains calcaires, convenant parfaitement au raisin de Chardonnay. Sur les 430 hectares de vignobles, plantés en prédominance de vins blancs, rangés dans 3 classifications, Meursault, Meursault 1<sup>er</sup> cru et Meursault Blagny, une proportion exceptionnelle de 33 % est classée en premier cru.*

*Les vignobles de Genevrières totalisent 16 Ha ½ au cœur même des Meursault premiers crus, au sud du village. L'appellation doit son nom à la présence, il y de nombreuses années, de buissons de genévriers qui couvraient ses coteaux, et parfois il est dit que la saveur de cette baie aromatique pouvait être décelée dans le vin.*

*Le Domaine Latour-Giraud est le plus grand propriétaire avec 2 Ha 50 de ce superbe premier cru. Universellement considérés, avec les Perrières, pour être au sommet des premiers crus de Meursault.*

*Le vin produit par les Genevrières de Latour-Giraud est d'une structure exquise. La rondeur profonde et moelleuse s'équilibre avec une finesse élégante et racée.*

*Gastronomie : à déguster avec du foie gras et des poissons de mer*

*Température de service : 13° - 14°*

*Consommation : jusqu'à une dizaine d'années*